

## ABSTRAK

### **PENGARUH KEPEMIMPINAN KEPALA SEKOLAH, IKLIM KERJA SEKOLAH TERHADAP KINERJA GURU SEKOLAH DASAR NEGERI DI KECAMATAN SEPUTIH AGUNG LAMPUNG TENGAH**

(MUJIONO, 0923012020, 2011)

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan faktor-faktor yang mempengaruhi kinerja guru sekolah dasar negeri di Kecamatan Seputih Agung Lampung Tengah dengan menganalisis variabel-variabel kepemimpinan kepala sekolah dan iklim kerja sekolah.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan metode survei pendekatan asosiatif. Populasi dari penelitian ini adalah seluruh guru sekolah dasar negeri di Kecamatan Seputih Agung Lampung Tengah sejumlah 144 orang. Sampel penelitian ini ditentukan dengan teknik sampling sederhana secara acak yaitu mengambil 25% dari populasi yaitu sebanyak 36 orang guru. Pengumpulan data dilakukan dengan penyebaran kuesioner yang disebar kepada guru-guru sekolah dasar negeri di Kecamatan Seputih Agung Lampung Tengah yang telah ditapkan sebagai sampel penelitian. Pengujian hipotesis dilakukan dengan analisis regresi linear sederhana dan analisis regresi ganda. Uji F dan uji T dilakukan terhadap hasil penelitian dengan tujuan untuk mengetahui pengaruh variabel independen terhadap variabel dependen pada tingkat kepercayaan 95% ( $\alpha = 0,05$ ).

Hasil penelitian yang telah dilakukan adalah: 1) terdapat pengaruh signifikan antara kepemimpinan kepala sekolah terhadap kinerja guru sekolah dasar negeri di Kecamatan Seputih Agung Lampung Tengah sebesar 93,8%, 2) terdapat pengaruh signifikan antara iklim kerja sekolah terhadap kinerja guru sekolah dasar negeri di Kecamatan Seputih Agung Lampung Tengah sebesar 86,8%, 3) terdapat pengaruh signifikan antara kepemimpinan kepala sekolah dan iklim kerja sekolah terhadap kinerja guru sekolah dasar negeri di Kecamatan Seputih Agung Lampung Tengah sebesar 93,9%.

Kesimpulan dari hasil penelitian ini adalah bahwa pengaruh kepemimpinan kepala sekolah lebih berpengaruh dibandingkan dengan pengaruh iklim kerja sekolah, dan pengaruh ke dua variabel tersebut secara bersama-sama terbukti lebih berpengaruh terhadap kinerja guru sekolah dasar negeri di Kecamatan Seputih Agung Lampung Tengah.

Kata kunci : *Kinerja guru, kepemimpinan kepala sekolah dan iklim kerja sekolah*